

Havixbeck, **21.03.2025**
Fachbereich: **Fachbereich II**
Aktenzeichen: 2024-BHH-090
Bearbeiter/in: **Stefanie Holz**
Tel.: **02507/33-126**

2024-BHH-090 - Beschaffung eines Fahrzeugs für den Transport Mensaessen und bürgernahe Zwecke

Beratungsfolge	Termin	Abstimmungsergebnis		
		Für (j)	Gegen (n)	Enth (E)
1 Ausschuss für Soziales, Bildung und Teilhabe	01.04.2025			
2 Haupt- und Finanzausschuss	30.04.2025			
3 Gemeinderat	08.05.2025			

in öffentlicher Sitzung.

Finanzielle Auswirkungen: ja

Beschlussvorschlag

Der Gemeinderat nimmt zur Kenntnis, dass die Anregung für den Bürgerhaushalt, die fordert, dass ein Fahrzeug für den Transport von Mensaessen, Essen auf Rädern und bürgernahe Zwecke angeschafft werden solle (Lfd.-Nr. 2024-BHH-090), mit Blick auf ihre Begründung bereits als erledigt anzusehen ist.

Begründung

Im Rahmen des Bürgerhaushaltes erfolgte unter der laufenden Nummer 2024-BHH-090 eine Anregung nach § 24 Gemeindeordnung NRW an den Rat.

Die Anregung schlägt die Anschaffung eines Fahrzeugs für den Transport des Mensaessens, Essen auf Rädern und andere bürgernahe Zwecke vor.

Die Kinder im offenen Ganztags der Baumberge-Schule werden täglich mit Mittagessen aus der Mensa der Anne-Frank-Gesamtschule versorgt. Hierfür wird jeden Mittag das Essen von der Mensa zur Grundschule und ins Multifunktionale Gebäude transportiert. Früher wurde dies durch einen Fahrer mit seinem Privatfahrzeug erledigt. Aufgrund personeller Veränderungen ist dies nicht länger möglich. Insofern war verwaltungsseitig bereits vor dieser Anregung die

Anschaffung eines Fahrzeuges angedacht worden, um die Versorgung der GrundschülerInnen sicherzustellen. Kürzlich konnte hierfür ein Kastenwagen angeschafft werden. Dieser wird künftig auch z. B. von den Hausmeistern der Schulen und weiterer Gemeindebediensteter für Transporte genutzt werden können, die bisher alle auf die Hilfe des Bauhofes angewiesen waren und dort mitunter wertvolle Kapazitäten gekostet haben.

Die Aktion „Essen auf Rädern“ für Havixbeck ist ein Angebot des Marienstiftes Droste zu Hüls-
hoff und wird getragen vom Caritas-Ausschuss der katholischen Pfarrgemeinde St. Dionysius
und St. Georg. Dort werden durch ehrenamtliche Helferinnen und Helfer die Mahlzeiten mit
einem dafür dort angeschafften Fahrzeug ausgeliefert. Insofern erschließt sich der in der An-
regung genannte Bedarf dahingehend nicht.

Darüber hinaus ist es sogar sehr wahrscheinlich, dass das beschaffte Fahrzeug zukünftig auch
weiteren bürgernahen Zwecken dienen wird.

Finanzielle Auswirkungen

Produkt 0160 (Fuhrpark)

Anschaffungskosten für einen Kastenwagen in Höhe von 12.495 €.

Die Mittel sind im Haushaltsplan 2025 enthalten.

gez. Jörn Möltgen